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Cette saison, j’en étais à ma première année en tant que membre 
du conseil d’administration de Patinage Sherbrooke, mon rôle était 
celui d’administratrice des communications. 
 
Après chacune des compétitions provinciales ou nationales, j’ai 
compilé les résultats de nos patineurs membres du club ainsi que 
ceux des patineurs de nos programmes scolaires afin de les 
transmettre à Jérôme Gaudreau de La Tribune. Celui-ci a publié 
deux articles durant la saison soit un pour les résultats des 
Championnats A et un autre pour ceux du Défi de Patinage Canada. 
Malheureusement, il n’y a eu aucun article de publié concernant 
les résultats des Championnats B, des Championnats régionaux de 
patinage synchronisé et des Championnats Star/Michel-Proulx et 
ce même si j’ai essayé de le contacter à quelques reprises. 
 
Pour la prochaine saison, je souhaite remédier à la situation et 
trouver une façon de partager les résultats de nos patineurs et ainsi 
souligner les efforts de tous. 
 
Anne-Marie Dostie 
Administratrice des communications  


